



El consejero de Sanidad, Jesús Sánchez Martos, participa en esta iniciativa impulsada por la Fundación Atresmedia

La Comunidad celebra el Día del Niño Hospitalizado junto a 15 asociaciones de pacientes

- El Hospital 12 de Octubre, que desarrolla una estrategia de humanización con acciones específicas para niños, ha sido el marco para esta celebración
- Durante 2015 fueron hospitalizados 49.808 niños y adolescentes en los hospitales de la Comunidad de Madrid

13 de mayo de 2016.- La Consejería de Sanidad de la Comunidad de Madrid ha participado, junto a 15 asociaciones de pacientes pediátricos, en los actos organizados con motivo del Día del Niño Hospitalizado, celebración que ha contado con la asistencia del consejero de Sanidad de la Comunidad de Madrid, Jesús Sánchez Martos, en el Hospital 12 de Octubre.

Se trata de una iniciativa impulsada por la Fundación Atresmedia, a la que este centro sanitario se sumó en su primera edición en 2015, año en el que se instauró esta fecha conmemorativa derivada de la aprobación de la Carta de los Derechos del Niño Hospitalizado por parte del Parlamento Europeo hace 30 años.

A esta iniciativa de la Fundación Atresmedia se han sumado otras asociaciones de pacientes como Juegaterapia, Aladina, Theodora, Abracadabra, Pequeño Deseo, Menudos Corazones, Curarte, Blas Méndez Ponce, *Make a Wish*, Ronald McDonald, Pallapupas, la Federación Española de Padres con Niños con Cáncer, Asociación Española Contra el Cáncer y ASION.

Todos juntos y en compañía de los niños ingresados, sus padres, profesionales sanitarios y profesores del Aula Escolar del Hospital 12 de Octubre han salido al jardín exterior que el edificio Materno-Infantil tiene en la azotea de la planta 8, inaugurado el pasado año y promovido por Juegaterapia, para lanzar besos masivos y globos, al ritmo de la canción *Un beso redondo* que la cantante Conchita ha compuesto especialmente para este día.

Los hospitales de la Comunidad de Madrid, registraron el pasado año 49.808 altas de niños hospitalizados durante 2015, de los cuales 48.536 permanecieron



ingresados entre 0 y 30 días, 1.254 entre 31 días y 6 meses y tan solo 18 permanecieron ingresados mas de 6 meses.

El consejero de Sanidad de la Comunidad de Madrid ha visitado hoy la planta 8 del edificio Materno-Infantil, una de las destinadas a hospitalización de Cirugía Pediátrica que ha sido reformada recientemente con la colaboración de la Fundación Jaime Alonso Abruña con el fin de conferir un aire armónico que influye positivamente en la recuperación de los pacientes. La Fundación ha rehabilitado también otras dos plantas del centro que corresponden a Pediatría y Lactantes.

El Hospital 12 de Octubre desarrolla desde hace años una estrategia de humanización de la atención al paciente que incluye un área específica para el niño hospitalizado. De este modo, se organizan habitualmente eventos culturales, didácticos y de entretenimiento en los que participan los niños y sus familias, junto a los profesionales. El centro cuenta con un grupo de trabajo formado por profesionales de diferentes categorías que asume la organización de este tipo de actos, en colaboración con asociaciones de pacientes y de voluntariado.

Entre las acciones derivadas de esta estrategia, destaca la acreditación para la Humanización de la Asistencia al Nacimiento y la Lactancia -IHAN-, otorgada a este centro por UNICEF y la Organización Mundial de la Salud. Con ella se reconoce la labor desarrollada por el 12 de Octubre para promover, proteger y apoyar la lactancia materna desde el nacimiento, así como ofrecer una asistencia al parto normal para que, cuando la situación clínica de la madre y el hijo lo permitan, se respeten las necesidades de ambos y se favorezca la creación del vínculo materno-filial entre ellos. Además, este hospital cuenta con el Banco Regional de Leche Materna Aladina-MGU que suministra leche de madres donantes a los niños prematuros nacidos en otros centros sanitarios de la Comunidad de Madrid.

